



## Arrancará Tesla NL a inicios del próximo año, afirma Elon Musk

El magnate Elon Musk dijo ayer que la primera fase de la gigaplanta de Tesla que se construirá en Nuevo León arrancará a principios del año próximo, saliendo así al paso de versiones que mencionaban un retiro de la millonaria inversión.

Sin embargo, el propietario de la fabricante de autos eléctricos aclaró que el proyecto no se realizará “a toda velocidad” debido a la situación económica global, en prevención de que el mercado de autos sufra una contracción.

<https://abcnoticias.mx/local/2023/10/19/arrancara-tesla-nl-inicios-del-proximo-ano-afirma-elon-musk-200897.html>